

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

135 AÑOS DE FUNDACIÓN DE LA LOTERÍA NACIONAL DE BENEFICENCIA (LNB)

05 DE JULIO DE 2005

EN NUESTRO GOBIERNO ESTAMOS CONVENCIDOS QUE LAS OBRAS EFECTIVAS SON AQUELLAS QUE LLENAN DE ALEGRÍA Y QUE PREVALECEN EN LA MENTE DE QUIENES SE BENEFICIAN CON ELLAS A LO LARGO DEL TIEMPO.

POR ESA RAZÓN Y EN EL MARCO DEL TRABAJO DE NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, CON MUCHA SATISFACCIÓN ESTAMOS CELEBRANDO LOS 135 AÑOS DE EXISTENCIA, DE LA LOTERÍA NACIONAL.

EL ESFUERZO CONJUNTO DE LAS ADMINISTRACIONES, EMPLEADOS, VENDEDORES HA HECHO POSIBLE QUE ESTA INSTITUCIÓN HAYA TRASPASADO LA FRONTERA DE LOS TRES SIGLOS, LO CUAL DEMUESTRA SU ACEPTACIÓN Y EL CARIÑO QUE LOS SALVADOREÑOS TIENEN POR SU LOTERÍA.

LA REPUTACIÓN DE LA LOTERÍA NACIONAL SE BASA EN LA EFICIENCIA QUE EXISTE EN LA REALIZACIÓN DE SUS OPERACIONES Y EN LA CREDIBILIDAD DE SUS DIRIGENTES, QUIENES FORMAN PARTE DE UN GOBIERNO QUE PROMUEVE LA TRANSPARENCIA EN LA FUNCIÓN PÚBLICA.

NUESTRO GOBIERNO ESTA CONSCIENTE DE LA RESPONSABILIDAD SOLIDARIA DE ESTA INSTITUCIÓN, POR ESO APOYAMOS LA MODERNIZACIÓN DE LA LOTERÍA Y ESPERAMOS DEJAR TRAZADAS LAS BASES Y ESTRATEGIAS QUE GARANTICEN SU LARGA EXISTENCIA.

RECORDEMOS QUE LA LOTERÍA HA LLEVADO ALEGRÍA A MILES DE HOGARES SALVADOREÑOS Y SE HA CONSTITUIDO, EN FUENTE DE TRABAJO PARA SUS EMPLEADOS Y SUS VENDEDORES.

LA LABOR SOCIAL DE ESTA INSTITUCIÓN, NO ESTA EN DUDA, PUESTO QUE SOLO EN EL ÁREA DE GENERACIÓN DE EMPLEOS, SE DESTACA CON CRECES. ADEMÁS DEL PERSONAL ADMINISTRATIVO Y TÉCNICO QUE LABORA EN SUS INSTALACIONES, LA LOTERÍA CUENTA CON UNA CANTIDAD DE VENDEDORES INSCRITOS QUE SOBREPASA LOS MIL 900.

QUEREMOS HEREDAR A LAS PRÓXIMAS GENERACIONES UNA LOTERÍA MODERNA, CON JUEGOS ATRACTIVOS Y EJERCIENDO EL ROL DE BENEFICENCIA Y SOLIDARIDAD PARA LO CUAL FUE CREADA EN FAVOR DE LOS MÁS NECESITADOS.



RECORDEMOS QUE EN NUESTRO GOBIERNO, TRABAJAMOS POR GENERAR “OPORTUNIDADES” PARA TODOS, CON EL FIRME PROPÓSITO DE ELEVAR LA CALIDAD DE LAS CONDICIONES DE VIDA, DE MILES DE FAMILIAS SALVADOREÑAS. TAMBIÉN LUCHAMOS DESDE TODOS LOS FLANCOS, POR BENEFICIAR A MILES DE FAMILIAS TRABAJADORAS QUE APUESTAN A QUE SUS HIJOS SEAN PERSONAS EXITOSAS.

EN ESE SENTIDO, ES SATISFACTORIO RESALTAR LA LABOR BENÉFICA QUE DESEMPEÑA LA LOTERÍA NACIONAL DESDE JULIO DE 1870, FECHA EN LA CUAL FUE FUNDADA. LAS OBRAS REALIZADAS CON LAS UTILIDADES GENERADAS, CON LA COMERCIALIZACIÓN DE SUS PRODUCTOS, HAN SIDO INNUMERABLES, SOBRE TODO EN EL ÁREA DE LA SALUD Y EL BIENESTAR SOCIAL.

LA LOTERÍA HA ESTABLECIDO UNA TRADICIÓN QUE MUCHAS GENERACIONES HAN VIVIDO Y CELEBRADO, CUANDO LA SUERTE HA TOCADO SUS PUERTAS; A TRAVÉS DE LOS DIFERENTES PREMIOS QUE ESTA INSTITUCIÓN HA ENTREGADO EN TODOS ESTOS AÑOS.

LA LOTERÍA NACIONAL DE BENEFICENCIA, CAMINA DE LA MANO CON LA MODERNIZACIÓN DE SUS PROCESOS, TECNOLOGÍA, CAPACITACIÓN, INFRAESTRUCTURA, PRODUCTOS, COMERCIALIZACIÓN, ENTRE OTRAS ÁREAS.

DENTRO DE LOS PRINCIPALES PROYECTOS CONTEMPLADOS POR LA INSTITUCIÓN EN EL PRESENTE AÑO, SE ENCUENTRA LA FIRMA DE UN CONVENIO DENOMINADO: “COOPERACIÓN MUTUA ENTRE LA LOTERÍA NACIONAL DE BENEFICENCIA Y EL INSTITUTO SALVADOREÑO DE REHABILITACIÓN DE INVÁLIDOS, PARA LA REINSERCIÓN LABORAL DE PERSONAS DISCAPACITADAS”.

EL OBJETIVO PRINCIPAL ES EXTENDERLE UNA MANO AMIGA Y PROPORCIONARLE LA OPORTUNIDAD A TODAS AQUELLAS PERSONAS, QUE POR PADECER DE ALGUNA DISCAPACIDAD, SE LES DIFICULTA ENCONTRAR UN TRABAJO.

YO QUISIERA RECORDAR ESTA NOCHE VARIAS COSAS DE LA LOTERIA, EN ESTE 135 AÑOS, Y YA QUE EL PRESIDENTE DE LA LOTERIA DIJO QUE AQUÍ HABIAN VARIOS GANADORES DE LA LOTERIA, YO VI ALGUNOS, YO SOY GANADOR DE LA LOTERIA, PERO NO DE ESTA LOTERIA, YA QUE DIOS ME DIO LA FORTUNA DE GANAR LA MEJOR LOTERIA QUE ES CONDUCIR A UN PAIS Y HACER LO MEJOR POR MI PATRIA.

Y ESTA NOCHE QUIERO RECORDAR A UNA PERSONA MUY ESPECIAL A QUIEN CONOCI ALLÁ POR 1978, AL BACHILLER RAMIREZ, GUILLERMO RAMIREZ QUE ESTA AQUÍ CON NOSOTROS, LA TRADICIONAL VOZ DE LA LOTERIA, QUE LO ESCUCHABAMOS EN RADIO NACIONAL Y DESPUES EN OTRAS EMISORAS QUE A LO LARGO DE LOS ULTIMOS AÑOS, POR LO MENOS EN LOS ULTIMOS 25 AÑOS, QUE TENGO RECUERDO Y MEMORIA DE MI ACTIVIDAD RADIAL, LO ESCUCHABAMOS.



COMO CONOCI YO AL BACHILLER RAMIREZ, EN MEDIO DE LA GUERRA QUE LIBRABA ESTE PAIS, ESTUDIANDO EN EL INSTITUTO CERVANTES, YO RECUERDO QUE EN EL 78, BACHILLER , USTED TAL VEZ TIENE, YO TENGO UN ALZHEIMER PREMATURO, CORRIAMOS DE LAS BALAS Y ENCONTRAMOS UNA PUERTA ABIERTA QUE ERA LA DE RADIO VANGUARDIA Y AHÍ CONOCI EL MUNDO DE LA RADIO, QUE FUE AL FINAL DE CUENTAS MI MUNDO EMPRESARIAL Y LO QUE ME HA DADO DE COMER EN LOS ULTIMOS AÑOS, HASTA QUE ENCONTRE ESTE TRABAJO QUE VA A DURAR CINCO AÑOS.

LLEGUE A LA RADIO Y CONOCI A UNA PERSONA HUMILDE, ENTREGADO A SU TRABAJO, QUE ESTABA MUCHAS HORAS AHÍ, Y QUE ADEMAS HACIA EL TRABAJO EXTRA DE ANUNCIAR, POR SUPUESTO COMO DECIA AIDA ES UNA DE LAS MEJORES VOCES QUE HA DADO LA LOCUCION SALVADOREÑA Y QUE HOY LO HEMOS VISTO ACA, Y QUE HOY LO HEMOS VISTO ACA Y ME HA DADO MUCHA SATISFACCION, PORQUE ADEMAS LO VEO TAN ENTERO COMO HACE TANTOS AÑOS.

ASI QUE LO FELICITO A USTED Y A TODOS LOS EMPLEADOS DE LA LOTERIA NACIONAL QUE HOY ESTAN CELEBRANDO ESTOS 135 AÑOS DE ÉXITO Y LOGRO.

QUISIERA TAMBIEN DECIRLE A MAURICIO CHAVARRIA, QUE NO LE HA HABLDO A UN SORDO, LA NUEVA LOTERIA NACIONAL, VAMOS A DISEÑARLA JUNTOS, VAMOS A PLATICAR, TENEMOS PROYECTOS QUE DEBEMOS MANTENER, QUE TAL, SI DEBERAS VENDEMOS Y LE ENTREGAMOS A FOSALUD UNA PARTE DE LO QUE RECIBE LA LOTERIA NACIONAL DE BENEFICIENCIA.

QUE TAL SI LE ENTREGAMOS A PROGRAMAS SOCIALES CON LOS CUALES ME IDENTIFICO ENORMEMENTE EN ESTE GOBIERNO COMO LA RED SOLIDARIA QUE ESTA COMBATIENDO LA EXTREMA POBREZA.

MAÑANA MISMO, MUY TEMPRANO, VAMOS HABLAR CON EL SECRETARIO TECNICO Y TEN LA SEGURIDAD MAURICIO, QUE NO HAS HABLADO CON UN SORDO, PORQUE NO VAN A SER SOLO 135 AÑOS, SINO QUE DEBEMOS DISEÑAR LA LOTERIA DE LOS NUEVOS TIEMPOS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.